



Regionaljournal Steiermark



Diebstahl einer Kellnergeldtasche in Leoben

Zwei unbekannte Täter stahlen Dienstagnachmittag in einem Lokal die „Kellnergeldtasche“ und flüchteten.

Gegen 16:30 Uhr soll ein Täter hinter der Bar nach einer Kellnergeldtasche gegriffen haben, während sein Komplize im Eingangsbereich Wache hielt. Eine Zeugin konfrontierte die beiden Täter, welche sofort mitsamt der Kellnergeldtasche die Flucht ergrieffen.

Eine sofort eingeleitete Fahndung nach den unbekannten Tätern verlief vorerst negativ. Die Ermittlungen haben ergeben, dass sich die Schadenssumme im niedrigen vierstelligen Bereich befinden dürfte.

